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No dia 25 de maio, a EMS contribuiu em uma pauta da CNN Brasil sobre 
a dependência da indústria farmacêutica nacional em relaçaõ aos IFAs 
(insumos farmacêuticos ativos) importados. A jornalista ouviu o diretor 
médico-científico da empresa, Roberto Amazonas, que falou sobre a 
importância do investimento em tecnologia e de um planejamento de 
longo prazo para o país voltar a ser competitivo neste mercado.

Confira a matéria completa neste link,a partir dos 40 minutos.

Clipping EMS  
notícias do mercado
farmacêutico.

https://www.youtube.com/watch?v=3PZI9_PNU0c

